
昨年受講した新2年生の声をご紹介します！

※ アンケートで良く出てくる用語の説明

GA：グループアシスタント

TA：ティーチングアシスタント

2024パソコン講習会最終回アンケートより

最初はただただパソコンの操作内容について習うだけだと思っていたけど、周囲の人やGAさんと
仲を深めるための工夫がなされていてとても充実した時間を過ごせたと思う。ショートカットキー
やword、excel、power pointの使い方などこれからの大学生活において必須の知識をつけること
ができたのでよかった。自分の後輩が長大に入ってきたときにはぜひパソコン講習会を受けるよう
に勧めたいと思う。

雰囲気は毎回面白くて参加しやすいです！GAさんも積極的に話しかけてくださって、お話がとても
楽しかったです！違う学部の友達もできて参加して良かったなーと思います！内容もショートカット
キー等高校では習ってなかったり、知らなくても使えるけどより便利な事をたくさん教えてもらえる
ので充実しています。1年生だと情報の授業でもWord、Excel、パワポを使った課題が出るので、
そのとき、講習会でやったやつだ！と思い出せるし実用的です！

GAさんがみんな元気で優しくて楽しいし、確実にPCの知識が増えるから授業や課題で役立つ！
とにかく暖かい雰囲気です

Wordで見出しを入力する方法や、見やすいレポートの作り方を学べたのでパソコンに強くなれたと
思う。先輩たちも話しかけやすくて優しい方ばかりだったので、楽しくパソコンについて学べて
よかった。他学部の人と話す機会が多くなるので友達も増えて嬉しかった。行って損は絶対にない
ので後輩たちみんなにおすすめしたい。

固くなくてすごく楽しい雰囲気で毎回パソコン講習会に行くのが楽しみでした TAさんもGAさんも
すごく優しくしてくださって嬉しかったです！もう終わるの寂しいです〜〜！

GAさんがとても面倒見が良くて本当に良くして頂きました。学部が同じだったので沢山アドバイス
などを頂いたりして助かりました。雰囲気は毎回とても良くて、毎日行くことが楽しみでした。
本当にありがとうございました。

昨年受講した学生の声

質問：高校と大学で必要なパソコンスキルは

同等だと思いますか？

質問：講座の満足度は？

回答： 回答：

受講生の95.5%が

「高校までの知識では足りない」と回答

受講生の80%が「とても満足」と回答

「満足」とあわせると99%もの受講生が

パソコン講習会に満足しています！



違う学部の友達もできて、とても楽しかったです。

雰囲気は楽しくて難しいパソコンの内容も簡単に学べました。
内容は大学の授業と被っているところもありましたが、より深い知識だったり、より快適に使える
方法だったりを学べて良かったです。また、ここで学んだ知識を元に、パソコンで困っている友達を
助けられたり、一緒に話し合ったりすることが出来て、友達の関係もより深められました。
本当に楽しくて、終わってしまうのが悲しいです。
また機会があれば、このような講習会を受けたいです。

GAさんたちが場を盛り上げようとしてくれるのがとってもありがたかったです！
みなさんとっても優しくて、一週間に一回の楽しみになってました。パソコン講習会を受けて
よかったと思ってます！

最初、講習会という響きからとても固いものを想像していたけど、楽しい雰囲気で全部の回を終える
ことが出来た。内容についても、講義やレポートに役に立つ内容ばかりで、パソコン音痴な自分に
とって大学の不安をかき消すと共に心強いものとなった。少数に分けて活動することで個々の友達も
できたしとても良いものだと感じた。

講師を務める先輩方が丁寧に教えてくださるので、とても参考になりました。講師同士のやり取り
や会話がものすごく面白く、仲がいいことがよくわかり、雰囲気はものすごくよかったです。
同じ班の人とも仲良くなれて、色んな学部の人とのコミュニティを築くことができました。内容が
複雑なところや操作の難しいところは何回も復習の時間を設けていただけるので、しっかりと身に
つけることができました。講師の方たちが笑いを提供してくれるので毎週、講習会を楽しんで受講
することができました。

GAさんを含め、グループのメンバーが個性豊かで毎回行くのがたのしかったです。
本当だったら出会わないような友達ができて嬉しかったです。

雰囲気がすごくよかったです。

本当に基本的なことから何度も教えていただけるので、大学の授業でパソコンを使うことに
戸惑わなくなりました。WordやExcelなど、授業や課題でたくさん使うアプリの便利な使い
方を知り、受講していない人よりわかりやすく見やすいレポートを書けている気がします。
今後、後輩になる1年生にも絶対におすすめしたいです！

きつい月曜で唯一の楽しみでした。

初めはこれから6月まで毎週のようにあるのかと思っていたけど、ひとつひとつの回でパソコンの
新しい知識を知れてあっという間に過ぎていきました。スタッフのみなさんもわからなかったら
丁寧に教えてくださり、待ってくださって確実に技術を身につけられたと思います。
本当にパソコン講習会に参加してよかったなと思いました。ありがとうございました。

最初は緊張していましたが、先輩たちが盛り上げてくれたり、戸惑っていても見回ってアドバイス
をしてくれたりするので置いてきぼりにならなくて安心でした。内容としてはレポート課題用の
WordやExcel、プレゼンテーションに使えるパワーポイントなどの知らなかった機能を教えてくれ
たり、ショートカットキーを教えてくれて今までの操作をより簡単に行える方法を教えてくれたり
してこれから役立ちそうでした。これからも大学生になってはじめて持ったパソコンを有効に活用
していくために、この講習会のことを思い出していきたいと思います。

雰囲気はとっても良くて、学部の違う人と一緒に教え合いながら作業したり、GAさんもたくさん
話して仲良くなれて、講習会に行くのが毎週楽しみになりました！内容は、これからレポートや
プレゼンを作るのにすごく役に立つような内容で、パソコンの使い方・知識はもちろんのこと、
コミュニケーションをとるいい機会になるので、受けて良かったなと思いました。
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